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«Девять заповедей» поведения в социальных сетяхПочему сегодня все больше

детей и подростков в запад-

ных странах имеют проблемы в сфере собственной поло-

вой идентификации? А все потому, что новая запад-

ная идеология утверждает, будто  своим полом мож-

но распоряжаться по своему усмотрению.

Каждый раз, когда мы взаимодействуем с людьми онлайн,

у нас есть возможность присоединиться к потокам

цинизма и оскорблений или вместо этого делиться

светом и благодатью.

 «Итак, оставляя времена
неведения,

Бог ныне повелевает
людям всем повсюду

покаяться» (Деян.17:30).

Такова воля Божия.
Поэтому всякий

кающийся человек,
приходящий к Богу во

имя Иисуса Христа,
желающий оставить грех

и жить новой жизнью,
поступает по воле

Божией.
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Пользователи американс-
кой версии социальной сети
Фейсбук теперь могут, ука-
зывая пол, выбирать не из
двух, а из 50 вариантов ген-
дерной идентичности.

«Откуда так много?» – удивит-

ся среднестатистический россия-

нин. А вот жители более «про-

грессивных» стран удивления не

выразят. Там уже привыкли к

тому, что помимо мужчин и жен-

щин теперь принято выделять

людей небинарных (тех, кто нахо-

дится где-то посредине между

мужчиной и женщиной и просит

обращаться к себе не «он» или

«она», а «они»), гендерофлюидов

(тех, кто, в разные периоды жиз-

ни может ассоциировать себя то

с мужским полом, то с женским),

гендерлесс (тех, кто отрицает сам

факт существования половой

идентичности), аффектогендеров

(тех, чей пол меняется в зависи-

мости от их настроения) и еще

десятки других «оттенков» поло-

вой идентичности.

Быть просто гомосексуалистом

на Западе уже не модно и не

современно. Мир шагнул даль-

ше, теперь на повестке дня ре-

конструкция понятия пола как та-

кового. И на смену страшного для

запада оскорбления «гомофоб»

пришло новое «трансофоб» – так

называют поддерживающих

идею о том, что человеку от рож-

дения присущ мужской или жен-

ский пол, который не подлежит

изменению.

И вот уже Джудит Батлер, про-

фессор Калифорнийского универ-

ситета и Европейского универси-

тета междисциплинарных иссле-

дований в Швейцарии, объявля-

ет «биологический пол» «норма-

тивным фантазмом», навязанным

«режимом гетеросексуальной ге-

гемонии». Районная библиотека

Нью-Йорка проводит «Час транс-

вестита», на котором детям от года

и старше приглашенные трансве-

ститы (сменившие пол люди) рас-

сказывают увлекательные истории

о том, почему быть «не таким как

все» – классно. А в новом голли-

вудском фильме по сказке «Зо-

лушка», который скоро выйдет на

мировые экраны, роль матери-кре-

стной играет Билли Портер – го-

мосексуалист-трансгендер.

Мальчики в тиарах

Новая «более справедливая»

идеология утверждает, что пол –

не более чем конструкт, которым

можно распоряжаться по своему

усмотрению. На этой почве сре-

ди молодежи, и, что самое страш-

ное, среди родителей маленьких

детей начала развиваться мода

на изменение пола.

Причем такую моду почему-то

стараются популяризировать все-

ми возможными способами. СМИ

пестрят историями о тех, кто сме-

нил пол на противоположный или

вообще отошел от концепта муж-

чина-женщина и присвоил себе

какой-то иной гендер (теперь ведь

можно выбрать из 50, а если и

этих вариантов недостаточно –

можно придумать свой собствен-

ный) и стал наконец счастливым.

Вот активисты по борьбе за пра-

ва человека и призывают роди-

телей: «Если ваш мальчик захо-

чет носить тиару – пусть он носит

ее! Дайте ему выразить себя!» И

родители в желании быть совре-

менными и не «давить на ребен-

ка стереотипами» переодевают

своих трехлетних мальчиков в

розовые платья, а девочек корот-

ко стригут и одевают в типично

мальчишеские наряды.

Практически любого заявления

ребенка в развитых странах се-

годня достаточно, чтобы родители

поспешили запустить так называ-

емый социальный переход малы-

ша – то есть стали одевать ребен-

ка как лицо противоположного пола,

называть местоимениями проти-

воположного пола и покупать со-

ответствующие игрушки.

Начинать социальный переход

по современным законам ряда

стран можно с 2-3-х лет. За соци-

альным переходом через время

следует вживление имплантов.

Они замедляют нежелательное

развитие у ребенка вторичных по-

ловых признаков того пола, в ко-

тором он родился, но к которому

принадлежать не хочет.

Золотая лихорадка

Затем начинается гормональ-

ная терапия. И становится она все

популярней. Вот и восьмилетне-

му сыну Джефа Янгера после

развода родителей достанется не

только девичья фамилия матери,

но и новое девичье имя Луна.

Как ни уверял отец, что мальчик

только с мамой почему-то красит

ногти и носит платья и юбки, а с

ним ходит в рубашках и брюках,

но суд решил, что отец не уважа-

ет выбор ребенка. Отца обвини-

ли в трансофобии и постановили,

что отец должен оплатить сыну

гормональную терапию для пе-

рехода мальчишки в женский пол.

Рассказывает отец Джефа: «Вот

где сегодня находится Америка!

Слов моего сына «я девочка, мне

нравятся девочки» оказалось до-

статочно, чтобы с ним сразу нача-

ли обращаться как с девочкой.

Теперь его можно подвергнуть

химической гормональной кастра-

ции, а после сменить пол, удалив

половые органы. И меня вынуж-

дают принять вот это все».

И если раньше гормональную

терапию можно было начать в 16

лет и лишь с согласия родите-

лей, то теперь закон позволяет

начинать ее с 12 лет, причем на

это больше не требуется одобре-

ния родителей. Парадокс: поку-

пать алкогольные напитки можно

с 21 года, а начать необратимую

гормональную терапию по смене

пола – с 12 лет.

Многие медики ужасаются

тому, как легко сегодня детей

подталкивают к смене половой

принадлежности. Например, Ми-

шель Крителла, президент Аме-

риканской коллегии педиатров,

сетует: «Гормоны — это насилие

над детьми. Так называемые

доктора по смене пола разреша-

ют детям уже с двух лет решать,

что они не того пола, с которым

родились. Это безумие. В два-

три года детки только начинают

разбираться и узнавать, мальчи-

ки они или девочки. Настойчиво,

на уровне доктрины, детям навя-

зывается ложь о том, что они

ошибочно находятся в неправиль-

ном теле и лучший способ ре-

шить все проблемы — сменить

пол». «Через 20 лет, — подчерки-

вает психотерапевт Боб Уизерс, —

мы будем вспоминать эту золо-

тую лихорадку смены пола на-

ших детей как один из самых

страшных периодов в истории

медицины»...

Почему-то в ходе этой «лихо-

радки» обществом игнорируется

статистика, собранная за преды-

дущие годы, которая говорит, что

88 процентов девочек и 98 про-

центов мальчиков, утверждавших,

что их внутреннее ощущение пола

не совпадает с физическим, к 18-

19 годам принимали данный от

природы пол и отказывались от

мысли о его смене. А другая ста-

тистика показывает, что люди,

которые проходят перемену пола

(даже в Швеции, в одной из са-

мых толерантных к представите-

лям ЛГБТ-сообщества стран),

склонны к суициду в 20 раз чаще,

нежели обычное население.

Виноваты звезды

Так почему же сегодня все

больше детей и подростков в

западных странах заявляют о том,

что они имеют проблемы в сфе-

ре собственной половой иденти-

фикации? Среди американцев бы-

тует мнение, что все это – по-

следствия свободы, доведенной

до абсурда, а также дань моде,

которую ввели голливудские звез-

ды. Ведь все чаще знаменитости

с целью самопиара и в желании

прославиться как «прогрессивные

родители» делают из своих сы-

новей дочерей и наоборот.

Например, актриса Шарлиз

Терон покупает сыну девчоночьи

платьица и заплетает ему косич-

ки. В гардеробе ее сына есть

розовые балетные пачки, летние

платьица в полоску и даже кепка

с пришитой к ней длинной бело-

курой косой. А другая голливуд-

ская знаменитость – Анджелина

Джоли – уже много лет одевает

свою десятилетнюю дочь Шайло

исключительно в одежду для

мальчиков, коротко стрижет и с

трех лет называет мужским име-

нем Джон.

Еще одна причина нарастаю-

щей популярности «половых пре-

образований» – навязчивая рек-

лама трансгендерности, поступа-

ющая как через систему образо-

вания, так и через медиа. На эк-

ранах и на страницах изданий

объясняются все прелести смены

пола, показываются популярные

ролики, записанные «звездами»

транссексуализма. И идея транс-

сексульности выглядит все более

привлекательной. Ведь заявление

о ней выделяет ребенка среди

сверстников, приковывает к нему

внимание, позволяет быть в мод-

ном тренде и «выбиться из серой

массы».

Вот что пишет на одном из

форумов русскоязычный житель

американского города Остин: «Я

время от времени вижу транс-

гендеров. Но вчера, обедая в го-

роде, впервые увидел мальчика-

подростка, полагаю, 12-13 лет, в

юбке, с накрашенными ногтями

на ногах и крашеными волосами.

Мне все больше кажется, что мы

наблюдаем примеры «социального

заражения». Если говорить о мо-

лодых людях, о подростках, это

превращается в какую-то моду,

потому что детей вынуждают быть

«открытыми» (то есть восприим-

чивыми) к такому выбору и рас-

сматривать его в качестве одного

из вариантов своей жизни».

Убежать от себя
и Бога

При подобном давлении со

стороны общества, СМИ и систе-

мы образования убежать от себя

в другой пол в момент депрес-

сии кажется верным решением.

Но такой шаг проблемы не реша-

ет. Потому что глубинная пробле-

ма «развитого» общества заклю-

чается в том, что внутреннего мира

его представители не находят по

причине своего все более силь-

ного отдаления от Бога.

Внутри общества потребления

– пустота, которую пытаются за-

полнить новой гендерной идео-

логией. Но ведь настоящую гар-

монию дает отнюдь не скальпель

хирурга, а только мир с Богом.

Те, кто заявляет, что «живет не в

своем теле», на самом деле нахо-

дятся в глубоком духовном и пси-

хологическом кризисе. Они пере-

живают отсутствие приятия со

стороны людей, отдаляются от

любви Бога и в результате ока-

зываются с горечью в душе.

 Пол дан человеку Господом.

И закладывается он на хромо-

сомном уровне уже в момент

зачатия. Даже когда останкам

человека сотни лет, тест на опре-

деление ДНК (за исключением

крайних случаев хромосомной

аномалии) однозначно и с точно-

стью скажет, кто перед вами:

мужчина или женщина.

Отказ же от собственной при-

родной половой идентичности все

дальше и дальше уводит чело-

века от Господа, ведь такой отказ

является прямым бунтом против

Создателя. Стоит вспомнить са-

мую знаменитую библейскую

историю «запутавшихся» в воп-

росах пола и сексуальности –

историю Содома и Гоморры. Гос-

подь стер с лица земли эти горо-

да, жители которых отдали себя

во власть извращенной сексуаль-

ности. Память о том уничтожении

навеки вошла в историю челове-

чества в качестве грозного пре-

дупреждения о неотвратимости

Божией кары за разврат Содома.

Не хочется, чтобы наш мир по-

вторил содомскую историю.

Ирина Хаджебиекова

Половая неразбериха

«Весь мир лежит во зле. Знаем также, что Сын Божий пришел и дал нам свет и разум, да позна'ем Бога истинного» (1Иоан.5:19-20)
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– Есть ли у евангельской
Церкви единая позиция в от-
ношении людей с нетради-
ционной ориентацией? В час-
тности, признает ли Церковь
однополые браки вариантом
нормы?

– Все то, что мы считаем пра-

вильным или неправильным, ос-

новывается не на личных мнени-

ях служителей церкви, а на том,

что говорит Слово Божье. Именно

Писание, являясь высшим авто-

ритетом, определяет наше отно-

шение к тем или иным явлениям

в культуре, истории и в обще-

стве. В книге Бытие написано, что

Бог создал мужчину и женщину

для супружеского союза, пред-

назначив им стать одной плотью.

В этом есть глубокий духовный

смысл и тайна.

Все остальные выдумки из-

вращенного человеческого ума –

однополые браки, перемена пола

– являются «срамом и мерзос-

тью». А если Библия называет

что-то грехом, значит, и мы счита-

ем это грехом и называть нор-

мой никогда не будем.

– Осуждает ли Церковь
пропаганду гомосексуализма?

– Всякая пропаганда греха, ко-

торая может привести человека в

ад, всякая реклама, которая исхо-

дит от дьявола – это зло. И по-

ощрять такую пропаганду нельзя.

– Считает ли церковь, что
открытых геев можно допус-
кать к преподавательской,
воспитательной или иной
работе с детьми?

– Конечно, нет. Дурные сооб-

щества развращают добрые нра-

вы. Гомосексуалист своим внут-

ренним состоянием и образом

мыслей будет нести греховный

посыл и тем заражать окружаю-

щих. Особенно тех людей, над

кем он имеет власть. А если это

– дети с неокрепшей психикой

или подростки?! Очень высока

вероятность того, что молодые

люди станут брать пример с та-

кого педагога и считать его пове-

дение нормой.

– Могут ли люди с нетра-
диционной ориентацией за-
нимать начальствующие дол-
жности в армии и исправи-
тельных учреждениях?

– В обществе они могут это

делать, если не демонстрируют

свой образ жизни и не пропаган-

дируют его. Но если они откры-

тые геи с активной позицией, то

и в армии, и в ИТК есть опас-

ность нездорового влияния с их

стороны на подчиненных. Гомо-

сексуалисты могут пользоваться

своей властью для того, чтобы

заставлять людей делать то, что

соответствует их извращенным

желаниям. В Европе, Австралии,

некоторых штатах США уже дают

подобную власть геям. Возмож-

но, и у нас такие люди есть, но

они скрывают свои наклонности.

– Нужно ли возвращать
уголовную ответственность за
гомосексуальные связи, как
это было в СССР? Будет ли
подобное правомерно и эф-
фективно?

– Идеально, когда законы об-

щества соответствуют тому, к чему

призывает Слово Божье. Но, к

сожалению, в реальности все не

так. Поэтому мы можем рассуж-

дать лишь гипотетически. Моя по-

зиция как христианина такова: если

государство примет закон, огра-

ничивающий гомосексуалистов в

их поведении и влиянии, то это

будет правильно. И, возможно, эф-

фективно. В противном случае

инициаторами новых, уже амораль-

ных, законов будут выступать геи.

Как это и происходит сейчас на

Западе, где узаконили однополые

браки и прочие извращения.

– Поощряет ли Церковь аг-
рессивное поведение некото-
рых членов общества по от-
ношению к геям?

– Церковь не поощряет агрес-

сивное поведение ни в каких

случаях, даже если какая-то не-

справедливость будет направле-

на на саму Церковь или на хри-

стиан. Те слова, которые сказаны

Христом: «Подставь левую щеку,

если тебя ударили по правой», –

не образное выражение. Правиль-

но – не действовать самому, а

предать обидчика в руки Божьи

и ждать от Него помощи.

А что касается геев, то здесь

агрессия не поможет, злом зло

не победить. Ограничивать гомо-

сексуалистов – да. Не давать про-

пагандировать грех – да. Не да-

вать возможности распространять

зло с высоких трибун – да. А

бить, убивать, оскорблять – это

совсем не то, чему учит Господь.

– Как Церковь может за-
щитить общество от размы-
тия границ нормы и остано-
вить распространение поро-
ка?

– Защитить общество от раз-

мытия границ можно только тог-

да, когда Бог через Церковь при-

ведет общество к покаянию. Лишь

человек, просвещенный истиной

Писания, сможет устоять в мо-

ральной чистоте среди развращен-

ного мира. Поэтому, чем больше

христиан будет в обществе, тем

прочнее станут границы нормы и

тем меньше распространится грех.

Также Церковь может вносить

Божий свет в этот вопрос, попу-

ляризируя христианские ценнос-

ти.

Пропаганда традиционной

крепкой семьи может и должна

противостать гомосексуальным на-

строениям. Здоровый, благослов-

ленный Богом брак – это союз

мужчины и женщины, а не парт-

нера номер один и номер два.

– Открыты ли двери Цер-
кви для людей с нетрадици-
онной ориентацией?

– Двери Церкви открыты для

любого грешника, который при-

ходит с покаянием к Богу. Вот

такой пример из Нового завета:

«Или не знаете, что неправедные

Царства Божия не наследуют? Не

обманывайтесь: ни блудники, ни

идолослужители, ни прелюбодеи,

ни малакии, ни мужеложники,

ниворы, ни лихоимцы, ни пьяни-

цы, ни злоречивые, ни хищники

Царства Божия не наследуют. И

такими были некоторые из вас;

но омылись, но освятились, но

оправдались именем Господа

нашего Иисуса Христа»

(1Кор. 6:9-11).

Мы видим, что Церковь изна-

чально была открыта для всех

людей, приходящих в покаянии.

Их принимали, за них молились,

и в результате они получали сво-

боду от пороков и нечистых ду-

хов. Поэтому и сегодня служите-

ли Церкви готовы помочь духов-

Гомосексуализм:
позиция христиан

Сегодня вопрос
о том, как Церковь
относится к гомо-
сексуализму, одно-
полым бракам,
становится все бо-
лее актуальным.
Наш разговор об
этом с пресвите-
ром церкви «Ви-
фания» Александ-
ром Данеляном.

Библия о гомосексуализме
Слова Библии, посвященные гомосексуализму, немногочис-

ленны, но вполне ясны. Считая нормальную сексуальность важ-

ной сферой жизни, установленной Самим Богом, Библия катего-

рически запрещает гомосексуализм как извращенную форму

сексуальности. Одна из первых в истории человечества духов-

ных катастроф – гибель Содома и Гоморры – происходит имен-

но из-за распространенности гомосексуализма среди жителей

этих городов. Гомосексуализм прямо назван «весьма тяжелым»

грехом, исторгающим вопль от лица земли. Ветхий Завет одно-

значно запрещает гомосексуализм: «Не ложись с мужчиною, как

с женщиною: это мерзость. И ни с каким скотом не ложись, чтоб

излить (семя) и оскверниться от него; и женщина не должна

становиться пред скотом для совокупления с ним: это гнусно. Не

оскверняйте себя ничем этим» (Лев.18:22-24).

И еще: «Если кто ляжет с мужчиною, как с женщиной, то оба

они сделали мерзость: да будут преданы смерти, кровь их на

них» (Лев.20:13).

В Новом завете гомосексуализм упоминается в посланиях

апостола Петра и апостола Павла. Апостол Петр перечисляет ряд

языческих непотребств разного рода, призывая христиан не уча-

ствовать в них: «Ибо довольно, что вы в прошедшее время

жизни поступали по воле языческой, предаваясь нечистотам,

похотям (мужеложству, скотоложству, помыслам), пьянству, изли-

шеству в пище и питии и нелепому идолослужению; почему они

и дивятся, что вы не участвуете с ними в том же распутстве, и

злословят вас. Они дадут ответ Имеющему вскоре судить живых

и мертвых» (1Пет.4:3-5).

А апостол Павел в дополнение к сказанному Петром называет

гомосексуализм противоестественной вещью. По его словам, го-

мосексуализм противоречит замыслу Божьему о людях и уже по

одному этому мерзок пред Господом. Апостол Павел подчерки-

вает, что гомосексуализм является следствием отпадения людей

от Бога и в себе самом несет человеку духовную гибель: «Потому

предал их Бог постыдным страстям: женщины их заменили есте-

ственное употребление противоестественным; подобно и мужчины,

оставив естественное употребление женского пола, разжигались

похотью друг на друга, мужчины на мужчинах делая срам и

получая в самих себе должное возмездие за свое заблуждение. И

как они не заботились иметь Бога в разуме, то предал их Бог

превратному уму — делать непотребства» (Рим.1:26-28).

 Павел также подчеркивает, что гомосексуализм является не-

преодолимым препятствием для вхождения в Царство Божие.

Подготовила Татьяна Арчибасова

но тем, кто борется с грехом и

ищет помощи у Господа. Но с

людьми, которые лукавят и, на-

зывая себя христианами, остают-

ся во грехе, Слово Божие призы-

вает не общаться и даже не есть

вместе.

– Человек с нетрадицион-
ной ориентацией может на
самом деле измениться?

– Конечно. Потому что гомо-

сексуалистами не рождаются, а

становятся. Нет генетической пред-

расположенности, это просто миф,

попытка оправдать зло. Есть по-

ломанная судьба человека, кото-

рого совратили в детстве или

заставили заниматься этим раз-

вратом путем насилия или

обольщения. Через грех гомосек-

суализма личность становится ду-

ховно несвободной. Дьявол пле-

няет и губит такую душу.

Но Христос силен освободить

от любого бесовского плена и

восстановить грешника, в том

числе и гомосексуалиста. И этому

есть немало примеров и у нас, в

России, и за рубежом. Важно толь-

ко, чтобы такой человек сам осоз-

нал свой грех и обратился к Богу.

«И как они не заботились иметь Бога в разуме, то предал их Бог превратному уму – делать непотребства» (Рим.1:26-28).
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«Я родилась в 1955 году в

советской стране, где все контро-

лировали коммунисты и атеисты.

О Боге говорить было нельзя,

посещать церкви запрещалось.

Однако даже в таких условиях

Господь находил возможность

приводить людей ко спасению.

Драгоценная Книга

В наш дом Евангелие при-

шло через женщин-баптисток,

живших по соседству. Они при-

ходили к маме, щелкали вместе

с ней семечки и о чем-то подолгу

беседовали на кухне. Поскольку

я была младшей из семи детей,

да еще и болезненная, то посто-

янно находилась при маме и слы-

шала все разговоры. Так я узна-

ла, что на Небе есть золотой  го-

род и что всех хороших людей

Бог туда забирает.

Это звучало для меня, ребен-

ка, как сказка, в которую хотелось

верить. Еще я услышала, что су-

ществует такая драгоценная Кни-

га, какой равной нет по мудрости,

и тот, кто ее прочитает, станет

очень умным. Я сразу представи-

ла золотую книгу в окладе из

драгоценных камней и тут же

решила обязательно ее найти. Но

только когда вырасту, конечно.

Теперь я понимаю, что речь шла

о Библии, которую тогда достать

было практически невозможно.

Пророческий сон

Мама через проповедь этих со-

седок тоже уверовала в Иисуса

Христа. Она начала молиться за

всех нас и подолгу о чем-то спо-

рила с папой. Тот был коммуни-

стом и не разрешал ходить в

церковь.

Мама очень сильно заболела

и, понимая, что скоро ей придется

оставить землю, переживала о нас,

детях. Как мы будем жить без

матери? Сможем ли найти Бога?

Однажды к нам пришли те

верующие женщины и рассказа-

ли, что одной из них приснился

пророческий сон. Бог явился к

ней во сне и сказал, что все мо-

литвы моей мамы услышаны и

что самая младшая дочь однаж-

ды будет служить Ему. Самой

младшей была я. Помню, мама

сказала: «А почему Наташа? Вон,

Люда, старшая ее сестра, умная

такая. И в школе учится хорошо.

Ей бы и служить». Но, как видно,

у Господа – Свои планы на каж-

дого из нас.

Когда мама умерла, мне было

8 лет. Я настолько тяжело пере-

живала ее смерть, что у меня

случился сердечный приступ.

Прямо на похоронах скорая по-

мощь приводила меня в чувства.

Разлука с самым дорогим чело-

веком казалась невыносимой.

Первая встреча

После ее смерти нас, млад-

ших детей, забрали в интернат,

так как папе было трудно одному

с нами справляться. Его отправи-

ли на целину, откуда он очень

редко приезжал.

Интернат, в который мы попа-

ли, был свободного типа, то есть

мы свободно могли выходить из

него и возвращаться. Такой ре-

жим позволял как-то разнообра-

зить жизнь, но не спасал от дико-

го одиночества. Мне нужна была

мама, ее ласковые руки, ее доб-

рые глаза. Я очень тосковала по

прошлому и не могла найти уте-

шения.

Так прошло два года. Однаж-

ды после обеда я решила прогу-

ляться за воротами интерната. Мне

почему-то очень захотелось уеди-

ниться, и я отправилась через до-

рогу, в поле. Я шла и думала о

Боге. Вспомнила, как мама моли-

лась Ему и разговаривала с Ним,

словно с живым человеком. Смо-

гу ли я так же поговорить? Услы-

шит ли Он меня?

– Бог! – закричала я что было

сил. – Ты там, на небе, а я здесь,

на земле. И мне плохо без мамы.

Меня никто не любит так, как

любила мама...

И вдруг я почувствовала, что

я не одна. Как будто кто-то укрыл

меня теплым мягким одеялом,

ласково обнял и прижал к себе.

То был Господь! Я поняла это на

каком-то неведом мне доселе

уровне, возможно, на уровне

мыслей. Радость, мир и покой

наполнили детское сердечко. Я

подпрыгнула от восторга и побе-

жала в интернат. Так произошла

моя первая встреча с Господом.

Покаяние

На следующий день я про-

снулась, а внутри меня – пусто-

та. Нет больше того трепетного

присутствия Бога, какое я пере-

жила накануне. Я заволновалась:

«Как это снова вернуть?» Едва

дождалась обеденного перерыва

и снова побежала на то же место,

где так чудесно с Ним общалась.

Остановилась и жду. И ничего не

происходит. Меня это встревожи-

ло: как же я теперь без Него?

«Наверное, нужно обратиться к

Нему так же, как вчера. Это сра-

ботает», – подумала я. Произнес-

ла те же фразы и снова почув-

ствовала удивительное присут-

ствие Бога. Но тут же услышала

Его нежный голос: «Так ты гово-

рила вчера». Я спрашиваю: «А

как же мне сегодня к Тебе обра-

щаться?» Тогда Он говорит: «Тебе

надо покаяться». Я удивилась: «В

чем мне каяться? Я еще малень-

кая». Но Бог начал показывать мне

картинки с поступками из моей

короткой жизни, за которые было

стыдно.

На каком-то сверхъестествен-

ном уровне я поняла, что несу

ответственность не только за свои

грехи, но и за грехи всех своих

предков, которые отвергали Бога.

Мне стало не по себе, я не знала,

как на это реагировать. «Скажи,

что ты грешна», – подсказал мне

Господь. «Я грешна!» – послушно

повторила я и тут же ощутила

свободу и легкость. Новая волна

радости охватила меня, и я в

каком-то восторге подпрыгнула на

месте: «Я грешна! Я грешна!» Но

тут Господь строго остановил

меня: «Хватит! Ты больше не

грешна. Я простил тебя. Теперь

ты должна найти людей, знаю-

щих Библию, они помогут тебе

понять, что делать дальше».

Тайные общения

После этого покаяния Бог «по-

селился» в моем сердце. Мне

было всего десять лет, и я ни

разу не читала Евангелия и не

посещала церковь, но четко пони-

мала, что теперь Господь не ря-

дом со мной, а в моем сердце. В

любой момент я могла обратить-

ся к Нему и услышать ответ. Никто

в интернате не догадывался, что

я разговариваю с Богом. А ска-

зать никому не могла – меня бы

не поняли и застыдили. Время

было такое – атеистическое.

По утрам, до общего подъема,

Господь будил меня, и мы тайно

общались. Я смотрела на звезд-

ное небо и восхищалась красотой

Его творения, а Он посвящал меня

в тайны мироздания.

Словно отец, Бог учил меня

благоразумию. Я была лидером,

часто дралась с интернатовскими

детьми, но Господь обличал меня,

помогал смиряться и прощать.

Каждое общение с Ним приноси-

ло мир и покой, восстанавливало

душевное равновесие.

На удивление всем учителям

в интернате я начала хорошо

учиться. Даже геометрия, которую

никогда не понимала, теперь да-

валась исключительно легко. Я

практически перестала болеть,

окрепла и повзрослела. Когда мне

исполнилось двенадцать, Господь

спросил меня, что я хочу иметь в

жизни. Не долго думая, я ответи-

ла, что хочу родить трех сыновей

и всегда знать свое будущее.

Наверное, Бог в этот момент улыб-

нулся там, на небе, но трех сыно-

вей впоследствии я действитель-

но родила.

Бурная юность

Так прошли годы. К сожале-

нию, мои встречи с Господом

становились все реже и реже.

Бурная юность захватывала меня,

увлекая все дальше от Бога. Иног-

да я пробегала мимо «нашего» с

Ним места и слышала, как Он

зовет меня. Какая-то тоска охва-

тывала меня, и я вспоминала те

трогательные детские встречи.

Последнее общение с Ним

состоялось, когда мне было уже

пятнадцать. Я заканчивала школу

и собиралась поступать в хореог-

рафическое училище. Хореография

захватила меня полностью, я меч-

тала о карьере танцовщицы и,

конечно же, сама решала, как мне

дальше жить. Детская зависимость

от воли Бога постепенно забыва-

лась, поэтому своим образом

мыслей и поступками я все боль-

ше походила на интернатовских

девчонок. Я вступила в комсо-

мол, не понимая до конца, на-

сколько губительно учение ком-

мунистической партии.

Божий призыв

Однако я еще не потеряла

способность слышать моего Не-

бесного Отца и однажды все-та-

ки отозвалась на Его зов. Тогда

мы собрались на территории ин-

терната сделать прощальное вы-

пускное фото, и вдруг я почув-

ствовала, что мне нужно уеди-

ниться. Я убежала подальше от

общего шума и помолилась. Гос-

подь проговорил ко мне: «Тебе

не нужно в дальнейшем зани-

маться хореографией и стремить-

ся попасть к знаменитым учите-

лям. Я Сам пошлю тебе пастыря

и направлю тебя по жизни. А

работать ты будешь всегда с

детьми. Это твое призвание».

Цена непослушания

Впервые во время разговора

с Богом я почувствовала недо-

вольство. Я ничего не ответила,

но в сердце решила идти своим

путем – тем, который казался мне

правильным. Я развернулась и

пошла в сторону одноклассниц.

Они махали мне рукой и торопи-

ли: «Наташа, давай быстрей! Фо-

тограф ждет!»

Я шла к ним и понимала, что

иду одна, что Бога со мной уже

нет. Его присутствие оставило

меня. Такова была цена моего

непослушания.

Тоска по Богу

Прошло тридцать три года. Я

выучилась на хореографа и даже

сделала карьеру. Родила троих

сыновей. И все время вспомина-

ла те удивительные детские встре-

чи с Господом. В сердце посели-

лась тоска по Небу и грызущее

желание когда-нибудь снова вот

так запросто пообщаться с Богом.

Я посещала всевозможные хра-

мы, беседовала со священника-

ми, но внутренняя пустота не ис-

чезала.

Снова с Ним

Однажды соседка пригласила

меня в краснодарскую церковь

«Вифанию». Как только я пере-

ступила порог здания, где прохо-

дило богослужение, сразу же ощу-

тила Божье присутствие. То са-

мое, которое искала так много лет.

Его невозможно было ни с чем

перепутать. В этот же день я

вышла на покаяние, искренне

помолилась и поняла, что Отец

услышал и снова принял меня.

В этой церкви я встретила еди-

номышленников – людей, кото-

рые также ценили живое обще-

ние с Господом. Они молились

так, как молилась когда-то моя

мама – просто, сердечно, искрен-

не. Благодаря им мои отношения

с Богом были полностью восста-

новлены.

Вот уже шестнадцать лет я

являюсь членом церкви «Вифа-

ния» и стараюсь во всем быть

полезной Богу. Последние годы

служу в детско-подростковом

служении «Царские охотники».

Мне нравится общаться с моло-

дежью, приобщать мальчишек и

девчонок к христианским ценно-

стям. Я хожу с детворой в похо-

ды, читаю им Библию и всегда

рассказываю о том, как важно

иметь личные, доверительные

отношения с Богом.

Наталья Гуня

Я с детства слышала Бога

«Воззови ко Мне – и Я отвечу тебе, покажу тебе великое и недоступное, чего ты не знаешь» (Иер.33:3)

Наталья
Гуня

«Будьте как дети», – сказал однажды Иисус. Что Он имел

в виду? Что дети являются для нас, взрослых, примером абсо-

лютного доверия? Да, но не только это. В детях Иисус видел

искренность и простоту, помогающую слышать голос Божий, и

еще отсутствие религиозности. Потому что именно религиоз-

ность часто подменяет близкие отношения с Богом.

Наталья Гуня рассказывает о своем детском опыте обще-

ния с Господом, который получила еще в советское время,

когда христианство было под запретом. Именно пережитая в

юные годы близость любящего Бога помогла ей впослед-

ствии сохранить веру и найти церковь.
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Христианский блогер Адам
Бенсон рассказал о том, чем
полезны и вредны для хри-
стиан онлайн-сообщества.

«Для многих людей основная

христианская ответственность –

говорить в защиту брошенных на

произвол судьбы или возвышать

голос за тех, кого общество пыта-

лось заставить замолчать. Соцсе-

ти же стали незаменимым дей-

ственным и эффективным ору-

дием для этого, – отмечает ав-

тор. – Соцсети дали подъем вол-

не виртуального служения. С од-

ной стороны, это хорошо. Инфор-

мация о проблемах, о которых

люди должны знать, достигает

все большего количества пользо-

вателей.

К примеру, проявление расиз-

ма все чаще снимается и выкла-

дывается в сетях, а легкая дос-

тупность видео и информации от-

крыли новый способ узнать о

расовой несправедливости, что по-

буждает людей больше прини-

мать участие в движении за спра-

ведливость».

«Пророческий» голос

По словам блогера, некоторые

христиане могут назвать подъем

виртуального служения пророчес-

ким. Подобно пророкам в еврей-

ских Писаниях, люди чувствуют

призвание и побуждение говорить,

тогда как мир предпочел бы про-

молчать.

Благодаря интернету, чтобы

иметь возможность высказаться,

не нужно быть автором, извест-

ным спикером или телевизион-

ной звездой.

Занимать чью-либо
сторону

«Соцсети имеют и обратную

сторону: они могут поляризовать,

раскалывать. Разногласия неиз-

бежны, когда огромные группы

людей обсуждают спорные воп-

росы. – отметил Адам Бенсон. –

Иногда несогласия могут быть на-

столько токсичными, что практи-

чески не остается места для про-

тивоположного мнения».

По словам христианского бло-

гера, люди чаще занимают чью-

либо сторону, так как более скло-

няются к тем, кто подобен им.

«Мы поляризируем людей,

считаем плохими тех, кто отлича-

ется от нас. Чем больше удаля-

емся от риска вступить в контакт

с людьми, чье мнение отлично от

нашего, тем больше риск поля-

ризации», – добавил блогер.

Он подчеркнул, что соцсети не

вызывают поляризацию в «при-

чинно-следственном» смысле, но

убирают дополнительный уровень

уязвимости, которая вполне есте-

ственно возникает при встрече с

кем-то лицом к лицу.

Общение онлайн стирает воз-

можность разоблачения и эмоци-

онального риска, который вполне

естественно возникает при лич-

ной беседе – этим и привлека-

тельны соцсети.

«Вам не нужно быть лицом к

лицу с человеком, когда вы де-

литесь чем-то или что-то публи-

куете. Можно говорить, что нра-

вится, но перед вами нет того,

кто будет судить вас, даже если

кажется, что вас осуждают изда-

лека», – отметил автор.

Встретиться лицом
к лицу

«В Евангелии от Матфея Иисус

обещает быть там, где соберутся

двое или трое (Матф. 18:20). Бог

там, где собирается Его народ.

Иногда мы предпочитаем не хо-

дить в места, где приходится

встречаться лицом к лицу. Пото-

му что именно там мы отчетливо

осознаем наши несовершенства

и недостатки. Там мы становим-

ся наиболее уязвимы, наши взгля-

ды и мысли могут внезапно под-

вергнуться проверке, но именно

там с нами встречается Бог», –

добавил блогер.

Бог – за общение
лицом к лицу

Автор подчеркивает, что встре-

ча с другими христианами помо-

гает узнать, как мыслить теологи-

ческими мерками.

 Чтобы развивать себя как

мыслящих христиан, нельзя не-

дооценивать силу личных встреч

с людьми, которые похожи и од-

новременно отличаются от нас, –

отметил он. – Соцсети – не луч-

шая замена христианскому содру-

жеству».

Бог – с уязвимыми
людьми

Блогер отметил, что подлин-

ное христианское содружество

требует добрых принципов гос-

теприимства, которые нельзя про-

явить в соцсетях.

«Если мы не будем встречать-

ся лицом к лицу с другими людь-

ми, мы станем менее человечны-

ми. К тому же, сторонясь встреч с

людьми, можем упустить встречу

с Богом», – подытожил Бенсон.

ieshua.org

«Девять заповедей»
поведения в социальных сетях

«Соцсети изменили наш образ жизни. Как христиане мы призва-

ны действовать, основываясь на христианских ценностях. Каждый

раз, когда мы взаимодействуем с людьми онлайн, у нас есть

возможность присоединиться к потокам цинизма и оскорблений или

вместо этого делиться светом и благодатью», — говорится в заявле-

нии архиепископа Кентерберийского Джастина Уэлби, являющегося

духовным главой англиканской церкви.

Вот «девять заповедей» поведения в социальных сетях, предло-

женных архиепископом:

1. Соблюдайте правила безопасности. Должна соблюдать-

ся безопасность детей, молодежи, а также взрослых, находящихся в

уязвимом положении.

2. Будьте уважительны. Не размещайте и не делитесь откро-

венно сексуальным, подстрекательским, исполненным ненависти,

оскорбительным, полным угроз или иным контентом неуважитель-

ного содержания.

3. Будьте добры. Обращайтесь с другими так же, как вы бы

хотели, чтобы обращались с вами, всегда предполагайте лучшее в

людях. Если у вас есть критическое замечание, подумайте не только

о том, стали ли бы вы его делать лично, но и о тоне, который бы вы

использовали.

4. Будьте честны. Не вводите людей в заблуждение относи-

тельно того, кто вы есть.

5. Будьте ответственными. Вы несете ответственность за то,
что делаете, говорите и пишете. Тексты и изображения, которыми

делитесь, могут оказаться публичными и неудаляемыми, даже если

у вас включены настройки приватности. Не уверены — не публикуй-

те.

6. Будьте добрым посланником. Грань между личным и

профессиональным в интернете легко размывается, поэтому думай-

те, прежде чем что-то размещаете.

7. Дискутируйте достойно. Некоторые разговоры могут при-
вести к серьезным разногласиям — важно, чтобы способ выражения

мыслей соответствовал нашим ценностям.

8. Признавайте заслуги других. Уважайте работу других

людей. Соблюдайте авторские права и всегда указывайте автора,

где это надлежит делать. Будьте осмотрительны, чтобы не раскрыть

деликатную или конфиденциальную информацию, проверяйте ис-

точник контента, который вы собираетесь распространить.

9. Следуйте правилам. Соблюдайте условия и правила раз-

ных соцсетей. Если вы встретили комментарий, который, как вам

кажется, нарушает их политику, пожалуйста, сообщите об этом в

соответствующую компанию.

Источник: Седмица.Ru

Могут ли соцсети заполнить духовную пустоту?

«Как хотите, чтобы с вами поступали люди, так поступайте и вы с ними» (Мф.7:12)
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Чем должна обладать женщи-

на, чтобы ради нее мужчина пре-

вращался в героя, достигающего

своих целей? И чем – чтобы он

же становился подавленным и

слабым, не способным реализо-

вывать себя?

Что необходимо знать каждой

жене, чтобы ее взаимоотношения

с другой половинкой приносили

счастье и успех?

Начнем с самой древней ис-

тории, которая показывает осно-

вы мужских и женских потребно-

стей.

Как все начиналось

История уходит корнями в

многотысячелетнее прошлое и

имеет продолжение сегодня. Она

хорошо описана в Библии, Бытие

1, 2 главы.

На земле уже был посажен

Эдемский сад. И в этом саду

появился тот, кто был сотворен,

чтобы возделывать его, ухаживая

за ним и охраняя его.

Мужчина – триумф творе-
ния, имя ему Адам.

Он был подобен Богу по сво-

ей сущности и образу, имел все

необходимое, чтобы понимать, что

делать, как делать и ради чего.

Именно тогда в характер мужчи-

ны было заложено желание ра-

ботать и достигать целей. Работа

стала территорией реализации

мужчины. В его характер заложе-

ны мужественность, сила, целеус-

тремленность и неотступность. Но

было что-то, чего не хватало для

полного успеха, счастья и удов-

летворения жизнью. В его серд-

це имелась огромная внутренняя

потребность кого-то любить.

И появилась Ева – та, ради

которой Адам готов был идти на

подвиги. Теперь он мог управ-

лять всеми творениями, возде-

лывать свой сад, ведь у него была

та, которая бы вдохновляла и мо-

тивировала, поддерживала и во-

сторгалась, утешала и разделяла

его победы. Та, которая помогла

бы ему быть совершенным и на-

стоящим подобием Бога.

«Не хорошо быть человеку

одному, сотворим ему помощни-

ка (ezer kenegdo), соответственно-

го ему» (Быт.2:18), — этим заявле-

нием Бог и определил сущность

женщины. Cловосочетание «еzer

kenegdo» при переводе с древне-

еврейского языка несет в себе

несколько смыслов: компаньон; со-

ответствующая помощница; под-

держка, которая всегда рядом;

стоящая рядом; та, что приходит

спасти.

Ева была сотворена для Ада-

ма и ради Адама. Именно поэто-

му Бог вложил в женщину красо-

ту, обаяние, женственность и мяг-

кость, чтобы жена могла стать вто-

рой половиной мужа.

 Первое впечатление
Когда был сотворен Адам,

первое, что он увидел, было поле

для его деятельности. Когда была

сотворена Ева, первым перед ней

предстал Адам, ее муж.

От начала мышление оказа-

лось мужа направлено на то, что-

бы обеспечивать свою семью ре-

сурсами и защищать ее. А мыш-

ление женщины направлено на

заботу о тепле и уюте в доме.

Такой подход — сбалансирован-

ный Божий проект для семьи.

Последствия выбора
Евы

И в нем, и в ней имелось все,

чтобы быть совершенными и до-

полнять друг друга, отвечая на

все потребности и желания серд-

ца друг друга. И это делало их

счастливыми и целостными. И все

было бы хорошо, но Ева совер-

шила ошибку, которая «догоняет»

нас и сейчас.

Змей предложил Еве съесть

запретный плод и через это стать,

как Бог, в том числе получить

власть над мужем. Женщину

обманули. Обманули в чем? Убе-

дили в том, что, если она возьмет

жизнь в свои руки, то станет во-

истину счастливой.

Последствия проступка Евы

видны и сегодня. Женщинам все

еще хочется, чтобы муж подчи-

нялся, слушался и делал так, как

желает жена. Мы, женщины, бо-

лее склоны быть цепкими, а не

кроткими, властными, а не сми-

ренными, контролирующими, а не

доверяющими, сильными, а не

мягкими.

Женщины добились своего

права самим определять собствен-

ную судьбу, ставить перед собой

цели, добиваться их, «насаждать

свой Эдемский сад», возделывая

его и охраняя самостоятельно. И

не заметили, как забрали это

право у мужчин. А те уступили

свое место женщинам, уступили

им роль стратега, обеспечителя и

защитника. Мужчины отказались

сражаться за свое место и позво-

лили себе отойти в сторону, не

мешая женщинам пробираться

самим в этих джунглях жизни.

Каждый решил жить независимо

и быть самодостаточным. Но кто

выиграл от этого?

В результате пострадали оба.

Женщины несут на себе послед-

ствия — пустота, одиночество, ус-

талость и разочарования, пытают-

ся все контролировать (особенно

своего мужа) и главенствовать над

мужчинами, стараются себя как-

то обезопасить и защитить. И во

всем этом показывают, что они

не доверяют никому: ни мужу,

ни себе, ни Богу.

А что современные Адамы?

Оставшись без первозданной Евы,

они лишились своей истинной

сущности и потеряли смысл му-

жественности, бдительности и

силы. И в конце концов претер-

пели поражение. Ева взяла конт-

роль, Адам остался виноватым и

подчинился ей. Проиграли оба.

История изменилась,
а потребности

остались

Со времен Эдемского сада

прошли тысячелетия, многое из-

менилось: культура, ценности,

убеждения, роли и задачи муж-

чин и женщин. Нам может пока-

заться, что эта история преврати-

лась в легенду или миф.

Времена изменились, а наша сущ-

ность и наши потребности оста-

лись неизменны.

Каждая женщина внутри сер-

дца ожидает, что кто-то будет ею

восхищаться даже тогда, когда

лицо покрыли морщины, а на

талии — лишние килограммы. Она

желает быть защищенной и иг-

рать ключевую роль в жизни кого-

то. А самое главное — она и се-

годня, через тысячелетия, ищет

того, кто ее будет любить. И ког-

да женщина этого не находит, то

тогда убегает и прячется в детях,

работе, подругах.

У счастливой женщины всегда счастлив и муж.
А у несчастной – несчастливы все вокруг.

«Кто нашел добрую жену, тот нашел благо и получил благодать от Господа» (Прит.18:22)

Мужчина продолжает находить

свою реализацию в труде. Он

ищет свою Еву, ради которой

можно стремится к победам, быть

героем. Мужчина нуждается в том,

чтобы жена уважала и ценила его

не только за какие-то достиже-

ния, а просто потому, что он —

единственный и самый лучший

для нее. И даже тогда, когда муж-

чина в поражении и неудачах, в

ошибках и проблемах, его сущ-

ность ищет подтверждения, что

он для кого-то важный и глав-

ный. Он ищет улыбок на лице

жены, когда приходит с работы,

подтверждая себе, что ему рады

дома, ведь это — территория его

восстановления после «битв». Его

душа ищет того, кто скажет: «Я

доверяю тебе свою жизнь, и у

нас будет все хорошо». Мужчина,

как и раньше, остается очень за-

висим от женщины, которая ему

помогает, поддерживает его и

находится рядом, принимает его

таким, какой он есть.

У нас остались те же потреб-

ности. Мы оба хотим быть счаст-

ливыми и успешными, получать

удовольствие от жизни и наслаж-

даться друг другом.

Мы оба нуждаемся в любви,

признании и уважении. И мы

продолжаем искать пути, которые

нас приведут к гармонии и удов-

летворению.

Задайте себе вопросы

Задайте себе вопросы: какой

я хочу быть женщиной, чтобы мой

муж продолжал восхищаться мной

как своей возлюбленной? В чем

я могу помочь, чтобы он продол-

жал стремиться к своим ежед-

невным подвигам, хотел «прино-

сить добычу», защищать меня и

вести, видеть в этом жизненном

путешествии как единственную?

Как я могу его вдохновлять, про-

ходя различные трудности не сда-

ваться в кризисах? Как я могу

выражать благодарность даже за

маленькие достижения? И какой

я хочу быть матерью, чтобы пока-

зать своим сыновьям образ той

женщины, которую они когда-то

будут выбирать как спутницу и

помощницу во взрослой жизни?

Начните с того, чтобы разоб-

раться в потребностях своего

мужа. Как он понимает проявле-

ние любви к себе со стороны

жены? Что значит для него ува-

жение, доверие, внимание и под-

держка, которую может проявить

жена?

Каждый день делайте малень-

кий шаг навстречу своему мужу,

касаясь его сердца и давая ему

то, в чем он очень нуждается. И

даже если сразу не увидите ре-

зультата, не останавливайтесь, по-

тому что горячее сердце может

растопить любой лед и восстано-

вить любые развалины.

Осознайте, что счастье – в ва-

ших руках и полностью зависит

от ежедневных решений быть сча-

стливой!

Светлана Спивакова

Жена – помощница мужу
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«Более же всего облекитесь в любовь, которая есть совокупность совершенства» (Кол.3:14)

Когда я вступила на путь ма-

теринства, то и представить себе

не могла, с чем мне придется

столкнуться.

Псалом 126:3-4 говорит нам о

высоком призвании материнства:

«Вот наследие от Господа: дети;

награда от Него — плод чрева.

Что стрелы в руке сильного, то

сыновья молодые». Бог вложил

эти «стрелы» в наши материнс-

кие руки, чтобы поднять их, на-

править и заострить. Наш долг —

помочь детям узнать Бога, полю-

бить Его и служить Ему.

Несмотря на то, что я получи-

ла это удивительное призвание

воспитывать детей во славу Бо-

жью, порой я не находила в сво-

ем материнстве никакой радости.

Когда моим старшим троим де-

тям было 4, 3 и 1 год, я чувство-

вала себя опустошенной: плохо

справлялась со своими обязан-

ностями и не была такой мамой,

какой хотела бы быть.

Радость покинула меня, я на-

чала искать причину и обнаружи-

ла три похитителя радости:

1. Самокритика

Я — перфекционист. Это зас-

тавляло меня стремиться к со-

вершенству ради похвалы и чув-

ства собственной ценности. До по-

явления детей я считала себя ком-

петентным человеком. У меня была

работа, которая мне нравилась, и

я регулярно получала похвалу от

коллег, отмечающих мой вклад в

общее дело. Это было мое счас-

тливое место.

Потом я стала мамой.

Как бы я ни любила этого

ребеночка на своих руках, похва-

лы от него я не получала. Я спо-

тыкалась целый день, выполняя

свои материнские обязанности, и

никто мне не говорил: «Отличная

работа!» Я не понимала, почему

для меня так тяжело быть мамой,

и это приводило меня к чувству

неполноценности и самокритике.

Внутренний голос говорил: «По-

чему я не могу быть более терпе-

ливой? Почему я не могу сохра-

нять чистоту в доме?»  Я не чув-

ствовала торжества и не испыты-

вала радости. Потом поняла, что

нельзя быть сосредоточенной на

своих недостатках. Ничто не кра-

дет радость так быстро, как само-

критика.

2. Сравнение

Как женщины мы любим

сравнивать себя с другими, не

правда ли? Сейчас, в эпоху соци-

альных сетей, у нас еще больше

возможностей, чем раньше, ви-

деть то, что делают другие. Когда

мы смотрим на чужой успех, то

можем чувствовать, что не дотя-

гиваем.

В прошлом году я была во-

лонтером в детском саду своей

дочери. Я удивилась тому, насколь-

ко дети отличаются друг от дру-

га. Одни быстро схватывали тео-

ретическую часть, а другие вна-

чале добавляли творческие штри-

хи. Некоторые разговаривали со

своими друзьями, в то время как

другие внимательно следили за

тем, кому из сидящих за столом

нужен карандаш.

Мы признаем, что наши дети

разные. Так почему же мы как

мамы ожидаем, что должны пре-

успеть в одних и тех же облас-

тях? Сравнение не помогает, по-

тому что я сравниваю свои сла-

бости с сильными сторонами

других матерей. Делая так, я упус-

каю те области, в которых преус-

певаю. Например, я могу легко

обсуждать духовные принципы с

моими детьми и люблю слушать

их мысли. Это хорошее качество

матери. Я упускаю его из вида,

когда сравниваю себя с другими

матерями.

3. Усталость

Третье, что может украсть нашу

радость — это истощение. Недав-

нее исследование показывает, что

родители лишаются сна на пери-

од до шести лет после рождения

ребенка! Во многих случаях я не

плохая мама, я просто очень, очень

уставшая. Это тоже может похи-

щать мою радость.

Проанализировав свое состоя-

ние, я составила для себя 3 пра-
вила успешного материнства

1. Искать утешение
в Боге

Есть один стих, который мно-

гое значит для меня. Это слова,

сказанные Иисусом в Евангелии

от Матфея 11:28-30: «Придите ко

Мне? все труждающиеся и обре-

мененные, и Я успокою вас;

возьмите иго Мое на себя и на-

учитесь от Меня, ибо Я кроток и

смирен сердцем, и найдите по-

кой душам вашим; ибо иго Мое

благо, и бремя Мое легко».

Я помню, как читала это в очень

измученном состоянии и задава-

лась вопросом, примениvо ли

данное место Писания ко мне?

Как Бог может дать мне покой в

такой момент? Это казалось не-

возможным. Затем я вспомнила,

что Он верен Своим обетованиям

и что Он исполнит то, что обещал.

А значит отдых должен быть воз-

можным.

У Бога есть больше для меня,

чем жизнь в полном истощении.

Я не могла контролировать ре-

жим сна своих детей, но я могла

проводить время с Иисусом и

находить покой для своей души.

2. Наполняться
Божьим Словом

Быть мамой малолетних де-

тей — это сложно. Нет быстрого

способа вернуть себе радость.

Материнство требует выдержки,

чтобы справиться со вспышками

гнева и эмоциональным кризи-

сом.

Но мы можем найти радость

в этой борьбе.

Одна вещь, которая восстанав-

ливает радость — это делать ис-

тину Божьего Слова своим ежед-

невным главным источником.

Просмотр развлекательных теле-

программ не даст вам покоя, о

котором говорит Иисус. Листание

социальных сетей не облегчит

ваше бремя. Даже ваших боль-

ших материнских побед будет не-

достаточно, чтобы поддержать вас

в трудные дни. Вы нуждаетесь в

Божьей истине о том, что Он с

вами, что Он любит и принимает

вас. Он предлагает вам нечто

большее, чем просто быть побе-

дительницей в ежедневных ма-

теринских задачах.

Когда я не могла проводить

много времени в изучении Божь-

его Слова, то находила другие

способы. Я слушала аудио Биб-

лию пока утром убирала на кух-

не. Я записывала любимые сти-

хи на карточках и развешивала

их по всему дому. Я слушала

музыку прославления на своем

телефоне, пока занималась стир-

кой. Чем больше наполнялась

Писанием, тем больше у меня

появлялось сил и способностей

быть хорошей мамой.

3. Быть благодарной

Благодарение — это еще одна

вещь, которая помогла восстано-

вить мою радость. Вытащить меня

из состояния самосожаления мо-

жет лишь благодарность Богу за

все, что Он мне дал.

Он дал мне дом, моих детей,

работу, которая приносит мне

радость, друзей и родных, кото-

рые поддерживают меня. У меня

есть так много всего, за что я

могу быть благодарной. Когда я

начинаю перечислять все это, то

порой плачу от осознания благо-

сти Божьей.

Материнство — довольно уди-

вительная штука и, если поста-

раться, в нем можно найти очень

много радости. Бог призвал вас

и дал вам все необходимое, что-

бы вы были счастливой и радо-

стной мамой для своих детей. Не

упускайте это счастье!

 По статье «Три вещи, которые могут

украсть вашу радость материнства (и

как вернуть её обратно)  ieshua.org
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«Да будет воля Твоя
на Земле,

как на Небе»

Покаяться

Можно сказать, что воля Бо-

жия для живущих на земле раз-

деляется на два вида: открытая

в Библии и познаваемая через

личное откровение. Часть Божьей

воли ясно и определенно откры-

та в Слове Его. Апостол Петр так

суммировал ее в своем 2-м по-

слании: «Не медлит Господь ис-

полнением обетования, как неко-

торые почитают то медлением; но

долготерпит нас, желая, чтобы

никто не погиб, но чтобы все

пришли к покаянию» (3:9).

Чтобы все пришли к покая-

нию – такова открытая воля Бо-

жия. Поэтому всякий, приходящий

к Богу во имя Иисуса Христа, каясь

в своем грехе, желая его оста-

вить и найти милость у Бога, по-

ступает по воле Божией. Ему не

нужно иметь специального откро-

вения об этом. Слово Божие ясно

говорит, что такова воля Божия о

каждом из нас, «ибо всякий, кто

призовет имя Господне, спасет-

ся».

Итак, если ты еще не спасен,

не примирен с Богом, но жела-

ешь стать чадом Его, то ты име-

ешь право прийти к Господу со

словами: «Будь милостив ко мне,

грешнику». И можешь быть вполне

уверен, что Бог тебя услышит и

примет ради Сына Своего Иису-

са Христа.

Жить святой жизнью

И тут следует добавить, что и

человеку, уже ставшему чадом

Божиим, Писание ясно указывает

на то, в чем заключается воля

Божия – жить святой жизнью, ибо

без святости никто не увидит Бога.

Библия также учит, чтобы мы не-

престанно молились, за все бла-

годарили, всегда радовались.

В Послании к Римлянам, в 12

главе, сказано: «Не сообразуйтесь

с веком сим, но преобразуйтесь

обновлением ума вашего, чтобы

вам познавать, что (есть) воля

Божия, благая, угодная и совер-

шенная».

Молиться
в Духе Святом

Бог не оставил нас в неведе-

нии о Своей святой и совершен-

ной воле. Он ее открывает в Пи-

сании, а также дает людям Духа

Святого, автора Библии, чтобы Тот

изъяснил значение чудной книги.

Помимо этого Дух Святой помо-

гает познавать Его волю во вре-

мя нашей молитвы в Духе: «Так

же и Дух подкрепляет (нас) в не-

мощах наших; ибо мы не знаем,

о чем молиться, как должно, но

Сам Дух ходатайствует за нас воз-

дыханиями неизреченными. Ис-

пытующий же сердца знает, ка-

кая мысль у Духа, потому что Он

ходатайствует за святых по воле

Божией» (Рим.8:26).

Да, мы немощны и неспособ-

ны молиться, как должно. Вот

почему так зависимы от Духа

Божьего. Во время молитвы в

Духе Святом мы получаем откро-

вения о воле Божьей для нашей

жизни.

Дадим Ему, Духу Святому, воз-

можность через нас молиться, ибо

Он Один знает, что является наи-

лучшим для каждого. Будем все-

гда чутки к голосу пребывающе-

го в нас Духа Святого, Духа мо-

литвы, и с радостью скажем: «Да

будет воля Твоя, любящий наш

Отец». И далее, получив знание,

станем поступать так, как велит

Господь!

«Хлеб наш
насущный дай нам

на сей день»

Ничто в Библии не указывает

так ясно и конкретно на зависи-

мость от Бога, как эта просьба.

Она касается нашего существова-

ния – как физического, так и

духовного.

«Хлеб наш насущный дай нам

на сей день» – это молитва о

восполнении важной потребнос-

ти. Однако не стоит думать, что

данная просьба касается только

хлеба. Она относится как ко всем

нашим физическим нуждам, так

и к нашей потребности получать

духовный хлеб.

Общение с Богом
через молитву

Написано: «Молясь, не говори-

те лишнего, как язычники; ибо

они думают, что в многословии

своем будут услышаны; не упо-

добляйтесь им; ибо знает Отец

ваш, в чем вы имеете нужду,

прежде вашего прошения у Него»

(Мф.6:7). «Хорошо, – скажете вы,

– если Бог уже знает наши нуж-

ды перед тем, как мы даже нач-

нем молиться, то зачем вообще

просить у Него? Зачем говорить

Ему о том, что Ему уже извест-

но?»

Это как раз и приводит нас к

самой сущности молитвы. Смысл

молитвы не в том, что мы якобы

информируем Бога о чем-то Ему

не известном. Нет, вся цель мо-

литвы – привести нас в общение

с Богом и постоянно напоминать

нам, что мы зависим от Него.

Молиться ежедневно

Притом заметьте, что молить-

ся следует всегда: «Хлеб наш на-

сущный дай нам на сей день» –

не на завтрашний день, но на

сегодняшний. Это значит, что я

должен ежедневно молиться о

моих нуждах, несмотря на то, что

Христос в той же главе говорит:

«Отец наш Небесный знает, что

вы имеете нужду во всем этом».

Бог не дает нам все разом. Было

бы весьма опасно для нас, если

бы Бог так поступал.

Искать не дары,
а Даятеля

Что бы произошло, если бы

мы получили все сразу? Пользу-

ясь дарами, мы со временем

забыли бы Даятеля, Бога нашего.

Самое удивительное, что Бог хо-

чет иметь с падшим человеком

общение, Он желает быть нашим

Отцом, чтобы мы как дети Его

приходили к Нему и излагали

нужды перед Ним. Он ищет об-

щения! Разве это не изумитель-

но?

От начала до конца в Библии

постоянно слышен  Божий при-

зыв к молитве. «Он помилует тебя

по голосу вопля твоего и, как только

услышит его, ответит тебе», – так

говорит наш Бог устами пророка

Исайи. Слава и благодарение

Господу! Вы спросите: «Почему Бог

хочет нашего общения, наших

молитв?» Потому, что Он есть Бог

любви. Он любит нас и, хотя Он

наперед знает наши нужды, все

равно желает выслушивать наши

просьбы.

Господь мог бы лишить хле-

ба. Он мог бы не дать солнца и

дождя, мог бы уничтожить уро-

жай, если бы захотел. Мы – це-

ликом в Его руках.

В Божией руке находится ды-

хание каждого из нас, этого нельзя

забывать. Отдавайте Ему славу,

чтобы Он не прогневался и чтобы

не погибнуть нам в пути нашем.

Духовный хлеб

«Ибо не хлебом одним будет

жить человек, но всяким словом,

исходящим из уст Божиих» –

говорит Писание. Это не значит,

что человек должен жить без

хлеба. Наоборот, хлеб необходим,

и потому Христос учил просить о

нем у Бога. Но есть хлеб и для

нашего духа – Слово Божие. Че-

ловек – не только плоть, он –

дух, он – вечен, и эта его вечная

душа нуждается в питании через

чтение Библии.

Иисус Христос, Который Сам яв-

ляется Словом Божиим, сказал: «Я

есмь хлеб жизни». Ядущий хлеб

сей будет жить вовек! Без Христа

человек духовно мертв. И только

тогда он воистину жив будет, ког-

да примет хлеб жизни. Поэтому

Бог отвечает на молитву как о фи-

зическом, так и о духовном хлебе.

Молиться о других

Когда мы просим о хлебе на-

сущном, то должны помнить о

всех голодающих. Не только о

собственном хлебе следует мо-

литься, но и о нужде ближнего.

Сколько страждущих людей в

этом мире! Сколько братьев и се-

стер, тоже искупленных кровью

Иисуса, не имеют того, что мы

имеем. Что стоит моя вера, если

я скажу страждущему брату или

сестре: «Иди с миром, грейся и

питайся» – и ничего, чтобы по-

мочь, не сделаю. Слово Божие

говорит: «Помните узников, как бы

и вы с ними были в узах, и

страждущих, как и сами находи-

лись в теле». Местоимением «мы»

и «наши» Христос напоминает, что-

бы мы включали в объятия мо-

литв всех голодающих, всех нуж-

дающихся.

Каким чудным примером в

этом является наш дивный Гос-

подь! Помните, как, вися на гол-

гофском кресте, истекая кровью,

в неописуемых муках и агонии

Он молился за людей: «Прости

им, ибо не знают, что делают». В

момент таких адских мучений Он

молился за нас, грешников.

Да, Он пришел взыскать, спа-

сти и восстановить общение греш-

ника с Богом. О, неизреченная

любовь Христова, кто может ее

постигнуть?! Какой чудный повод

тебе, мой друг, верить, что Бог

тебя любит, что Он ищет обще-

ния с тобой. Но оно возможно

только, когда ты покаянием и

верой в Иисуса Христа примешь

Его прощение. Тогда можешь при-

соединиться к молитве Господ-

ней и вместе с сотнями, тысяча-

ми и миллионами искупленных

душ сказать: «Отче наш!»

Если Он еще не твой Отец, то

почему бы через молитву покая-

ния (см.стр.9) не породниться с

Ним вечными узами любви ве-

рой в Сына Его, Господа Иисуса

Христа? «Приходящего ко Мне не

изгоню вон», – обещает Христос.

Борис Исупов

«Да будет воля Твоя на Земле,
как на Небе. Хлеб наш

насущный дай на сей день»
По молитве «Отче наш»

«Бодрствуйте и молитесь, чтобы не впасть в искушение: дух бодр, плоть же немощна» (Матф.26:41)



Дорогой друг!
Знаешь ли ты, что Бог любит тебя? Даже тогда,

когда ты грешил, Он любил тебя и стучал в твое

сердце.

Бог хочет, чтобы ты был с Ним не только в этой

жизни, но и в вечности. Для этого Бог отдал на

распятие Своего Сына Иисуса Христа, «дабы всякий

верующий в Него не погиб, но имел жизнь вечную»

(Ин.3:16).

Тебе остается только поверить в это и признать

себя грешником.

Библия говорит, что все согрешили и нет правед-

ного ни одного. Каждый из нас рождается, имея

греховную природу из-за грехопадения первых лю-

дей. Мы рождаемся не православными, не католика-

ми или мусульманами, а грешниками. В процессе

жизни эта греховная природа проявляет себя в нару-

шении Божьего закона, тех заповедей, которые напи-

саны в сердце каждого человека. Но есть путь для

примирения грешника со святым Богом – Иисус Хри-

стос. «Един Бог, един и посредник между Богом и

человеками, человек Христос Иисус, предавший Себя

для искупления всех» (1Тим.2:5-6). Он взял на Себя все

наши грехи и воскрес для нашего оправдания.

Если ты согласен с этим и считаешь себя грешни-

ком, если  хочешь принять Иисуса в  сердце и

обрести спасение, произнеси вслух молитву покая-

ния, ибо «сердцем веруют к праведности, а устами

исповедуют ко спасению» (Рим.10:10).
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Эту молитву достаточно совершить один раз, но искренне,
и Бог простит все твои грехи.

www.youtube.com
íàáåðèòå â ïîèñêå

«Ïîñìîòðè, ÷òîáû ñïàñòèñü»

Молитва покаяния
Иисус!

Я признаю себя грешником. Верую,

что Ты умер за мои грехи и воскрес!

Прости меня за все мои грехи, вольные

или невольные, осознанные или неосоз-

нанные.

Принимаю Тебя, Иисус Христос, своим

Спасителем и Господом. Ради Тебя я про-

щаю всех своих обидчиков и отрекаюсь

от всех дел дьявола.

Войди в меня Духом Святым и живи

во мне.

Слава тебе, мой Господь!

В 1966 году Англия просла-

вилась, выиграв чемпионат мира

по футболу. Капитан команды

Бобби Мур был удостоен чести

подняться по ступеням стадиона

«Уэмбли» и получить награду из

рук королевы.

Когда впоследствии его спро-

сили, что он чувствовал в этот

исторический момент, Мур при-

знался, что был ужасно напуган.

Дело в том, что ранее он заметил,

что на королеве надеты белоснеж-

ные перчатки. Его же руки после

матча были грязными, и ему пред-

стояло пожать королеве руку. По-

этому, поднимаясь по ступеням,

он отчаянно пытался оттереть руки.

Большинство из нас так или

иначе переживали состояние не-

чистоты. Но у этого состояния есть

много разновидностей. К приме-

ру, мы можем чувствовать себя

запачканными изнутри.

Как ощущается стыд

Евангелие от Марка знакомит

нас с человеком, который слиш-

ком хорошо знал, что значит чув-

ствовать себя нечистым. В Марка

1:40-45 Иисус встречается с про-

каженным – тем, чье кожное за-

болевание делало его ритуально

нечистым, согласно ветхозаветне-

му закону. Положение прокажен-

ных было ужасным. Проказа счи-

талась неизлечимой и крайне

заразной. И пораженные ею тер-

пели как физические неудобства,

так и социальную изоляцию. При

этом они не сделали ничего, что-

бы навлечь на себя такое несча-

стье. Тем не менее считались пе-

реносчиками не только физичес-

кой, но и духовной заразы.

Возможно, именно так вы себя

ощущаете: токсичными, радиоак-

тивными. В общем, заразными.

Причина может быть в чем-то,

что вы сделали. Так, в пьесе

Шекспира «Макбет» Леди Макбет

оказывается замешанной в убий-

стве короля Дункана. И это бре-

мя так тяжело для нее, что и во

сне она пытается смыть кровь с

рук. «Неужели больше никогда я

не отмою этих рук дочиста?» —

восклицает героиня (пер. Пастер-

нака). Оказалось, что Шекспир с

неимоверной проницательностью

раскрыл процессы, которые про-

текают в подсознании, испыты-

вающем чувство вины.

Стыдясь пережитого
насилия

Однако не только наши соб-

ственные действия могут заста-

вить нас ощущать себя нечисты-

ми. Возможно, вы пострадали от

человеческой злобы и теперь ис-

пытываете глубокое чувство соб-

ственной запачканности.

«Ты можешь меня
очистить»

Итак, присмотримся вниматель-

нее к этой встрече, описанной

Марком.

«Приходит к Нему (Иисусу –

ред.) прокаженный и, умоляя Его

и падая пред Ним на колени, го-

ворит Ему: если хочешь, можешь

меня очистить» (Мар. 1:40).

Повторюсь: насколько нам

известно, его проказа не была

обусловлена каким-либо совер-

шенным грехом. И все же, по

закону, он не должен был ни к

кому приближаться. Тем не ме-

нее он знает, что Иисус обладает

необыкновенной силой – силой,

могущей восстановить его здоро-

вье, очистить его. Однако слова

«если хочешь» означают, что он

считает, будто не заслуживает

исцеления.

А Иисус сильно взволнован

состоянием этого человека. Он не

остается равнодушным. Иисус не

отступает с отвращением. Он со-

чувствует этому человеку. Затем

Иисус прикасается к прокаженно-

му. Возможно, впервые за мно-

гие десятилетия к тому кто-то при-

коснулся.

Так Иисус поступает с нечис-

тотой всех, кто, подобно этому про-

каженному, приходит к Нему. Вме-

сто того чтобы с омерзением отой-

ти, Он приближается и протяги-

вает к нам руки. Он идет к нам

навстречу, а не удаляется от нас.

«Иисус, умилосердившись над

ним, простер руку, коснулся его и

сказал ему: хочу, очистись» (Мар.

1:41). Иисус хочет – и послед-

ствия этого мгновенны и впечат-

ляющи. «После сего слова прока-

за тотчас сошла с него, и он стал

чист» (Мар. 1:42).

Во Христе больше
благодати

Прокаженные должны были

находиться отдельно от прочих

людей потому, что воспринима-

лись как угроза, как нечто загряз-

няющее. Но, когда дело дошло

до Иисуса, то под угрозой оказа-

лась сама проказа.

Чистота Иисуса обладает на-

много большей заражающей си-

лой, чем любая грязь, которую

мы можем к Нему принести. В

Иисусе всегда больше правиль-

ного, чем в нас неправильного; в

Нем больше милости, чем в нас

преступлений; в Нем больше про-

щения, чем в нас греха. Все, что

есть в нас самого худшего, не

может конкурировать с самым

лучшим, что есть во Христе. Мы

не способны запятнать Его, а Он

– единственный, Кто может нас

очистить. Как бы глубоко ни про-

стирался наш беспорядок, Его свя-

тость простирается еще глубже.

Мы никогда не сможем постиг-

нуть ее.

Мне трудно этому верить. Я

думаю, что являюсь исключени-

ем, что моя испорченность слиш-

ком велика, чтобы Иисус мог ее

исправить. Иногда подобный ход

мыслей выглядит как самоуни-

жение. Люди ошибочно называ-

ют его смирением. На самом же

деле это одна из разновидностей

гордыни: я — настолько тяжелый

случай, что даже Иисусу со мной

не справиться.

Поэтому мне просто нужно

поверить тому, что я вижу в Еван-

гелии от Марка, и отдать Иисусу

Христу свой позор и вину.

Как Христос снимает
позор

Как же мне узнать, что во

Христе я действительно получил

очищение от всех своих грехов и

от всей вины? Причина в том, что

на кресте Христос взял на Себя

всю без остатка мою (и вашу)

нечистоту. Все грехи, все раны,

всю нашу сломленность и позор.

Иисус пережил крайнюю сте-

пень отвержения, не только людь-

ми, но и Своим Отцом (Мар.

15:34). Он взял на Себя мои гре-

хи, вину и стыд, чтобы я мог

обрести чистое сердце. Это не зна-

чит, что отныне я больше никогда

не почувствую себя нечистым.

Атаки клеветника продолжаются.

Сатана остается сатаной. Но у меня

есть на Кого смотреть в моей бит-

ве с грехом и стыдом – на Иису-

са Христа.

Все, что мог сделать Бобби

Мур, — это обтереть руки о шор-

ты, что не имело особого резуль-

тата. Христос же делает нас абсо-

лютно чистыми от того, что более

всего замарало нас, если мы

приходим к Господу в покаянии.

Источник: ieshua.org

Пятна, которых никто не видит:
как Иисус снимает наш позор

«Кровь Иисуса Христа, Сына Его, очищает нас от всякого греха» (1Ин.1:7)



Апостольский символ верыВопросы, часто задаваемые евангельским христианам
Что евангельские христиане думают
о церковных традициях?
Евангельские христиане чтят церковные традиции, но не обожествляют их и не придер-

живаются традиций и преданий в том случае, если они противоречат Священному Писа-

нию.

Христиане обосновывают это в первую очередь замечаниями Иисуса в Евангелии от

Марка 7:8: «Ибо вы, оставив заповедь Божию, держитесь предания человеческого». А также

в Евангелии от Матфея 15:3: «Зачем вы преступаете заповедь Божию ради предания ва-

шего?» Для евангельский христиан главным является Слово Божье, Библия.

Почему большинство евангельских христиан
не крестят младенцев?
В Библии нигде не сказано о необходимости крещения младенцев. Быть ли частью

христианской церкви, следовать ли за Христом – это решение должно приниматься каждым

человеком добровольно, сознательно. Во всех библейских примерах крещению предшество-

вало покаяние, в Слове Божьем указана определенная последовательность: «Покайтесь, и

да крестится каждый из вас во имя Иисуса Христа». (Деян.2:38). Поэтому крещение препо-

дается только по вере крещаемого, когда тот достигает сознательного возраста и способен

сделать выбор, совершить покаяние.

Почему в церквях и домах евангельских христиан нет икон?
Основой веры евангельских христиан является Новый Завет – учение Иисуса Христа и

апостолов. Апостол Павел предупреждает: «Я, по данной мне от Бога благодати, как муд-

рый строитель, положил основание, а другой строит на нем; но каждый смотри, как строит.

Ибо никто не может положить другого основания, кроме положенного, которое есть Иисус

Христос» (1Кор.3:10-11).  Апостол Иоанн также говорит: «Всякий, преступающий учение Хрис-

тово и не пребывающий в нем, не имеет Бога; пребывающий в учении Христовом имеет и

Отца и Сына» (2Ин.1:9). Нигде в Новом Завете не сказано об иконах. Поэтому, чтобы не

уклониться от учения Христа, евангельские христиане не используют иконы в своей богослу-

жебной практике.

Почему евангельские христиане
не молятся святым или Деве Марии?
Дева Мария, принявшая в себя семя Духа Святого и родившая миру Спасителя, достой-

на уважения. Но в Библии нет примеров того, как кто-либо молился Марии или святым, и

нет указания поступать так. Евангельские христиане считают, что молиться и поклоняться

нужно только Богу, следуя наставлениям Иисуса Христа, который учил молиться, говоря:

«Молитесь же так: Отче наш, сущий на небесах!» (Мф.6:9). В Писании также говорится о

том, что есть только один посредник между человеком и Богом: «Ибо един Бог, един и

посредник между Богом и человеками, человек Христос Иисус».

Каково мнение евангельских христиан о мощах святых?
Евангельские христиане не верят, что в мощах святых заключена какая-либо особенная

сила, считают, что в Библии нет указаний на то, чтобы тела умерших благочестивых людей

делать объектом поклонения.

Почему евангельские христиане собираются
в обычном светском здании, например, Доме культуры?
Иисус сказал в Евангелии от Матфея (18:20): «Ибо, где двое, или трое собраны во имя

Мое, там Я посреди них». Евангельские христиане верят в то, что богослужение освящается

не местом проведения служения, не зданием, а присутствием Христа в среде верующих.

Библия также говорит, что храмом Божьим являются сами христиане, а не здания: «Раз-

ве не знаете, что вы – храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1Кор. 3:16). Библия пока-

зывает, что первые христиане проводили служения во многих различных местах. Например,

в школе (Деян.19:9), в еврейских синагогах (Деян.18:4,26, 19:8), в еврейском храме

(Деян.3:1) и в частных домах (Деян.2:46, 5:42, 18:7; Фил.1:2, 18:7; Кол.4:15; Рим.16:15 и

1Кор.16:19).

Молятся ли евангельские христиане за умерших?
Евангельские христиане верят, что в Библии нет доказательств существования места

между раем и адом, где люди могли бы искупить свои грехи. Также в Библии нет приме-

ров молитвы за умерших. Евангельские христиане считают, что молитва за умерших не

способна помочь мертвым или как-то улучшить их положение (Пс.48:7–8).
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Верую в Бога, Отца Всемогущего, Творца неба и

земли.

И в Иисуса Христа, Единородного Его Сына, Гос-

пода нашего, Который был зачат Святым Духом,

рожден Девой Марией, страдал при Понтии Пилате,

был распят, умер и погребен, сошел в ад, в третий

день воскрес из мертвых, восшел на небеса и

восседает одесную Бога Отца Всемогущего, оттуда

придет судить живых и мертвых.

Верую в Святого Духа, Святую Вселенскую Цер-

ковь, общение святых, прощение грехов, воскресе-

ние тела, жизнь вечную. Аминь.

ВЕТХИЙ ЗАВЕТ

Быт. —  Бытие

Исх. — Исход

Лев. —  Левит

Чис. — Числа

Втор. — Второзаконие

Нав. — Книга Иисуса Навина

Суд. — Книга Судей Израилевых

Руф. — Книга Руфь

1Цар. — Первая книга Царств

2Цар. — Вторая книга Царств

3Цар. — Третья книга Царств

4Цар. — Четвертая книга Царств

1Пар. — Первая книга

        Паралипоменон

2Пар. — Вторая книга

        Паралипоменон

Езд. — Книга Ездры

Неем. — Книга Неемии

Есф.— Книга Есфирь

Иов — Книга Иова

Пс. — Псалтирь

Прит. — Книга

       Притчей Соломоновых

Еккл. — Книга Екклесиаста

        или Проповедника

Песн. — Книга Песни

        Песней Соломона

Ис. — Книга Пророка Исаии

Иер. — Книга Пророка Иеремии

Плач. — Книга Плач Иеремии

Иез. — Книга Пророка Иезекииля

Дан. — Книга Пророка Даниила

Ос. — Книга Пророка Осии

Иоил. — Книга Пророка Иоиля

Ам.— Книга Пророка Амоса

Авд. — Книга Пророка Авдия

Ион — Книга Пророка Ионы

Мих. — Книга Пророка Михея

Наум. — Книга Пророка Наума

Ав. — Книга Пророка Аввакума

Соф. — Книга Пророка Софонии

Аг. — Книга Пророка Аггея

Зах. — Книга Пророка Захарии

Мал. — Книга Пророка Малахии

       НОВЫЙ ЗАВЕТ

Мф. — Евангелие от Матфея

Мк. — Евангелие от Марка

Лк. — Евангелие от Луки

Ин. — Евангелие от Иоанна

Деян. — Деяния святых Апостолов

Иак. — Послание Иакова

1Пет. — Первое послание Петра

2Пет. — Второе послание Петра

1Ин. — Первое послание Иоанна

2Ин. — Второе послание Иоанна

3Ин. — Третье послание Иоанна

Иуд. — Послание Иуды

Рим. — Послание к Римлянам

1Кор. — Первое послание

         к Коринфянам

2Кор. — Второе послание

к Коринфянам

Гал. — Послание к Галатам

Еф. — Послание к Ефесянам

Флп. — Послание к Филиппийцам

Кол. — Послание к Колоссянам

1Фес. — Первое послание

         к Фессалоникийцам

2Фес. — Второе послание

         к Фессалоникийцам

1Тим — Первое послание

        к Тимофею

2Тим. — Второе послание

        к Тимофею

Тит. — Послание к Титу

Флм. — Послание к Филимону

Евр. — Послание к Евреям

Откр. — Откровение

        Иоанна Богослова

Список сокращений

названий книг Библии
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Китайский пастор убит
за проповедь северокорейцам

По данным анонимного источника, пастор поде-

лился Евангелием как минимум со 1000 североко-

рейцев, прежде чем был убит за свою миссионерс-

кую работу.

Некоммерческая организация Voice of the Martyrs

отмечает, что преподобный Хан Чунг-Райол, китайс-

кий пастор корейского происхождения, еще в 2003

году находился в списке самых разыскиваемых Пхе-

ньяном христианских лидеров за его благотвори-

тельную деятельность и преданность распростране-

нию Евангелия.

Хан, который служил в пограничном городе Чан-

бай с начала 1990-х годов, на протяжении многих

лет проповедовал тысячам северокорейцев, многие

из которых бежали из голодающей страны в поисках

еды и работы. Пастор оказывал практическую по-

мощь, такую как предоставление еды и одежды,

знакомил людей с Евангелием, а затем отправлял их

обратно в Северную Корею, чтобы те делились Бла-

гой Вестью и помогали своим семьям.

В 1993 году Хан помог основать церковь Three-

Self Church возле северокорейской границы, он по-

могал сиротам, женщинам, порабощенным проститу-

цией, голодающим солдатам и многим другим.

В 2016 году организация Voice of the Martyrs

сообщила, что Хан был жестоко убит в Китае в Чан-

бае. Изуродованное тело пастора обнаружено спустя

всего несколько часов после того, как тот покинул

здание своей церкви в Чанбае. На момент смерти

ему было всего 49 лет.

Voice of the Martyrs призывает людей «молиться

за смелых христиан, которые ежедневно рискуют

своей жизнью, чтобы поделиться надеждой на Хри-

ста в Северной Корее».

Северная Корея за последние 18 лет вошла в

список самых опасных для христиан стран в мире.

В этой стране те, кто исповедует Христа или пойман

на связи с миссионерами, сталкиваются с серьезны-

ми последствиями, такими как пытки и тюремное

заключение.

Нет точных оценок того, сколько людей погибло в

северокорейских политических лагерях, но некоторые

полагают, что их число варьируется от 400 000 до

многих миллионов человек.

The Christian Post

Австралиец Дон Ричи спас более
400 человек от самоубийства

Мыс The Gap в Новом Южном Уэльсе (Австралия)

печально известен как место самоубийц. К счастью

для многих людей, решивших свести счеты с жиз-

нью, через дорогу здесь жил удивительный мужчи-

на по имени Дон Ричи.

За полвека он спас многие десятки жизней, за что

его даже прозвали «австралийским ангелом-храните-

лем». При этом у Дона не было специальных навы-

ков, и тот никогда не обращался в полицию за

помощью.

Что же он делал для того, чтобы заставить людей

изменить свое решение? Ничего сверхъестественного

— просто тепло им улыбался и приглашал к себе в

дом. «Не хотите зайти на чашечку чаю?» — говорил

он людям, которые так нуждались в поддержке.

И хотя спасти всех не получалось, старик прикла-

дывал все усилия, чтобы погибших было как можно

меньше. Дочь Дианны Гэггинс — одна из людей,

спасенных Доном. Вот, что говорит ее мать:

«Он просто ангел! Большинство людей ничего бы

не сделали, отвернулись бы и просто ушли. А у него

хватило храбрости, мудрости и душевного тепла, чтобы

уберечь мою девочку от самого страшного. Счастье,

что он живет на этой Земле!»

Дон Ричи — герой во всех смыслах этого слова,

достойный того, чтобы о нем знали люди!

Дона даже наградили медалью за «служение об-

ществу через предотвращение самоубийств». Офи-

циально Ричи спас 164 человека, но его семья гово-

рит, что в реальности спасенных душ было намного

больше – более 400.

Дон получил еще несколько наград – «Гражда-

нин года» от местного муниципалитета в 2010-м и

награду Local Hero Award в 2011-м.

На вопрос о том, почему он делал это несколько

десятилетий своей жизни, Дон отвечал так: «Невоз-

можно просто сидеть и смотреть, как люди подобное

с собой делают».

Дон спасал самоубийц до 2009 года (до своих

83-х лет) и сам умер в возрасте 86 лет. Про Ричи в

Википедии есть отдельный материал. Люди прозва-

ли Дона «Angel of The Gap» («ангел мыса Гэп»).

Источник: Мир Вам

Модель Victoria’s Secret бросила
карьеру ради Иисуса и снимает

христианские фильмы
Бывшая модель Victoria’s Secret Николь Вейдер

оставила прибыльную карьеру модели, чтобы после-

довать за Иисусом и помочь другим женщинам уви-

деть свою ценность в Боге. Сейчас бывшая модель

продюсирует христианские фильмы.

Вейдер является продюсером нового фильма «Пой-

мать веру – 2», в котором она также играет главную

роль. Фильм недавно был выпущен в США на боль-

шие экраны.

«Я чувствую, что стране нужно гораздо больше

полезных сообщений, хороших старомодных семей-

ных ценностей, потому что есть очень много вредных

фильмов, которые не вдохновляют», – подчеркнула

модель в недавнем интервью телеканалу Fox News.

«Я чувствую, что страна жаждет качественного

контента, который можно смотреть всей семьей», –

сказала она.

В дополнение к продюсированию и сьемкам в

фильме «Поймать веру – 2», Вейдер также является

исполнительным продюсером фильма-лауреата пре-

мии Kairos Pro под названием «Switched».

«Этот фильм веселый, беззаботный, христианс-

кий, в нем есть послание о прощении и дружбе», –

рассказывает об этом своем втором проекте Вейдер.

Оставив старую жизнь, Вейдер стала главным

редактором «Project Inspired» – интернет-сообщества

для молодых женщин.

В одном из своих интервью Вейдер рассказала о

том, почему решила уйти от такой манящей карьеры

модели: «Я поняла, что быть моделью – это совсем

не то, что мне нужно. Я чувствовала себя униженной,

«не достаточно совершенной». Начала понимать, что

строить свою самооценку только на основе своей

внешности губительно. Осознала, что хочу большего

для своей жизни. Я заново обрела веру в то, что

должна использовать свои дары для Бога, а не для

пустой модельной индустрии», – поделилась Николь.

В 2012 году она запустила петицию на сайте

Change.org под названием «Анти-Космо-миссия», на-

правленную на борьбу с опасностями, связанными с

сексуальным контентом журнала Cosmopolitan, ори-

ентированного на подростков. После долгих лет борьбы

бывшей модели с журналом удалось добиться того,

что сеть магазинов Walmart полностью удалила его с

кассовых площадок в 2017 году.

 Миссия Вейдер заключается в том, чтобы жен-

щины во всем мире знали, что они прекрасны таки-

ми, какими их сотворил Бог. «Мы все уникальны и

равны, – подчеркивает Вейдер – мой самый важ-

ный совет – сосредоточиться на характере своего

сердца, потому что это то, что наиболее важно для

Бога», – поделилась она в интервью.

По материалам: The Christian Post

Участок длиной 220 метров, обнаруженный учены-

ми из управления древностей Израиля и Тель-Авивс-

кого университета, датируют примерно 31 годом на-

шей эры. Это означает, что строительство дороги было

санкционировано римским префектом Иудеи Понтием

Пилатом.

В датировке ученым помогли около 100 монет,

найденных под камнями. Они были отчеканены с 17

по 31 годs нашей эры. Монет, появившихся позже, под

плитами не оказалось.

Археологи обнаружили в Иерусалиме древнюю улицу, по которой
паломники поднимались к Храмовой горе во времена Иисуса Христа

Улица длиной 600 метров и шириной 8 метров

была выложена большими каменными плитами. Она

начинается у Силоамского пруда и заканчивается у

подножия Храмовой горы.

Находка имеет огромное значение для последовате-

лей сразу двух религий — иудаизма и христианства.

Силоамский пруд упоминается в Евангелии: здесь Хри-

стос исцелил слепого.

По материалам: EurekAlert
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Доро ой др !
Ко да-то Иис с с азал челове , пол чившем освобождение

от бесов: «Иди домой своим и расс ажи им, что сотворил с тобою
Господь и [ а ] помиловал тебя».

У аждо о христианина есть свидетельства Божьей славы – об
веровании, исцелении, освобождении от зависимостей, о восста-
новлении семьи, примирении вра ов и т.п.

Мы призываем вас написать об этом для вдохновения и реп-
ления веры др их людей.

Присылайте свои истории на адрес реда ции:

350057, . Краснодар, п т. Паш овс ий, л. Ю о-Восточная, 19.
E-mail: elena_rich@bk.ru

Напиши, что сделал в твоей жизни Бог!

Подписка онлайн!
Теперь вы можете подписаться

на “Христианскую газету”, не выходя из дома.

Зарегистрируйтесь в интернете

на сайте “Почта России”, найдите кнопку
“Подписка онлайн” и, следуя инструкции, подпишитесь

на 1-е полугодие 2020 года.

www.pochta.ru         Подписка онлайн
Христианская газета

«Христианская газета» издается церковью «Вифания» с августа 1994 г.

Выходит 2 раза в месяц средним тиражом 10000 экз. Ее цель – говорить о

Боге тем, кто Его не знает.  Если «Христианская газета» нашла отклик в

вашем сердце и вы ощутили желание знать Бога, значит, наш труд не был

напрасным. Своим участием вы  можете внести посильный вклад в развитие

газеты, перечислив добровольные пожертвования на расчетный счет:

Централизованная религиозная организация

Церковь христиан веры евангельской “Вифания”

г.Краснодар, пгт. Пашковский, ул. Юго-Восточная, 19,

тел.: 266-28-72, ИНН 2312066057,

р/сч. 40703810530400100079,

к/сч. 30101810100000000602,

БИК 040349602

Краснодарское отделение 8619.

Цель:
жертвуются денежные средства на уставную деятельность

Началась подписка на
1-е полугодие 2020 года.

 П3668

Подписаться на «Христианскую газету» могут все,

проживающие на территории Российской

Федерации.

«Почта России» (Синий каталог)

Дорогие читатели! Вы можете

подписаться на газету  в своем регионе,

в  почтовом отделении по месту

проживания, до 15 июня на все полугодие.

Далее можно оформить подписку, начиная

с любого месяца. Минимальный срок подписки

- один месяц.

Газета будет приходить 2 раза в месяц.

Стоимость подписки на все полугодие – 207 руб .

Внимание!

Каждый день с 1500 до 2300

мы ждем ваше о звон а!

 8(918) 623-63-03, 8(929) 833-31-00, 8(965) 466-50-40

Телефон доверия

«Христианская газета» популяризирует традиционные христи-

анские и общечеловеческие ценности, не преследует цели

распространения какого-либо вероучения и вовлечения в

религиозное объединение. В газете публикуются статьи, пропо-

веди и материалы служителей разных христианских конфессий.

«Христианская газета» популяризирует традиционные христи-

анские и общечеловеческие ценности, не преследует цели

распространения какого-либо вероучения и вовлечения в

религиозное объединение. В газете публикуются статьи, пропо-

веди и материалы служителей разных христианских конфессий.

Прямая трансляция с богослужения.

Подписной индекс

в каталоге «Почта России»

Самодисциплина – залог успеха

Хранить себя до брака

О влиянии музыки на человека
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